

Fecha: 20-10-2024
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: ENTREVISTA.

Pág.: 19 Cm2: 754,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

Entrevista.





El objetivo es hacer el deporte y la actividad física más accesibles e inclusivos para diversos grupos, promoviendo estilos de vida saludables mediante programas y proyectos financiados. Una política deportiva regional que incremente la práctica deportiva y mejore la condición física de la población"

Leonardo Baño

El pasado 1 de octubre, Leonardo Baño fue designado como el nuevo Director Regional en Ñuble del Instituto Nacional de Deportes (IND), tras haber sido elegido mediante el sistema de Alta Dirección Pública (ADP). En su llegada al cargo, Baño indicó que uno de los objetivos de su gestión es promover proyectos deportivos que mejoren la condición física y la salud de las personas, mediante una política regional.

Baño es profesor de educación física y cuenta con Diplomados y un Magíster en Gestión Deportiva por la UNAB. Trabajó durante 22 años en la Dirección Regional del IND en Biobío, ocupando diversas funciones, siendo su último puesto el de Jefe del Departamento de Alto Rendimiento y Deporte Competitivo desde 2021.



Cuáles son las políticas deportivas que quiere implementar en la región?

El objetivo es hacer el deporte y la actividad física más accesibles e inclusivos para diversos grupos, promoviendo estilos de vida saludables mediante programas y proyectos financiados. Se busca una política deportiva regional a largo plazo que incremente la práctica deportiva y mejore la condición física de la población, además de mejorar el rendimiento en competiciones nacionales e internacionales. Esto se logrará mediante un trabajo intersectorial liderado por el Ministerio del Deporte



Cuál es la manera ideal e incentivar el deporte en jóvenes y niños?

A través de la generación de una oferta deportiva accesible y motivadora en conjunto con entes educacionales como Direcciones Municipales de Educación y Servicios Locales de Educación. Además, debemos potenciar y mejorar las instancias competitivas de los escolares, tales como los Juegos Deportivos Escolares, Juegos Municipales y de Colegios Particulares. Las instituciones de educación superior son clave para que los jóvenes deportistas puedan participar en actividades y competencias, equilibrando la práctica deportiva con sus estudios.



Cuál es el rol que cumplen entidades como el Instituto Nacional de Deportes?

Entidades como el Instituto Nacional de Deportes y el Ministerio del deporte, tiene la obligación de liderar el fomento de la práctica deportiva, integrando a distintos servicios públicos que mantienen ofertas programáticas deportivas (Ministerio de Salud, de Educación, de Desarrollo Social, etc).



Cree que Ñuble está preparado para albergar alguna competencia de unos eventuales Juegos Olímpicos?

Juegos Olímpicos o Panamericanos son palabras mayores, lo primero es ver cómo nos va como país en la postulación para organizar Juegos Olímpicos. Como región debemos enfocarnos en la búsqueda de organización de eventos de carácter nacional en aquellas disciplinas en las que tengamos una infraestructura suficiente y de calidad. Los Juegos de la Araucanía de 2028 serán una excelente oportunidad para mostrar nuestra capacidad organizativa de un evento de nivel internacional.



En ese sentido ¿Necesita Ñuble seguir mejorando su infraestructura deportiva en general?

Obviamente que la infraestructura deportiva debe mejorar en cantidad y calidad. Disponer de recintos deportivos adecuados permiten dar dignidad a la práctica deportiva. Es necesario construir nuevos recintos a partir de lineamientos estratégicos, saí como utilizar eficientemente los recintos existentes, independientemente de la propiedad de los mismos. Se debe maximizar el uso de recintos municipales y de establecimientos educacionales para que formen parte de la oferta deportiva disponible.

